

12.12.2015

- [1.Mannschaft](#)
- [Verbandsliga](#)

Kleve 1 sammelt erste Punkte im Derby

Spielbericht von Thorsten Brandt:

In unserem dritten Match traten wir zum Derby in Uedem an. Diesmal in leicht veränderter Aufstellung mit Jaspers Debüt am ersten und Aries Debüt am achten Brett. Dafür pausierten diesmal Pieter und Ruud.

Wir kamen insgesamt gut in den Mannschaftskampf und hatten von Anfang an die besseren Aussichten. Aber irgendwie ist momentan der Wurm drin, wenn es darum geht bessere Stellungen auch umzusetzen. In der Beziehung spielte vor allem der Berichterstatter mal wieder groß auf und verdarb eine klar bessere Stellung mit Positions- und Material- und Zeitvorteil gar noch zum Verlust. Auch am Nebenbrett ließ Thomas in einer schön angelegten Partie nach einem Qualitätsopfer den Gewinn aus und musste sich dann im Endspiel mit Minusqualität verteidigen.

Schlechter standen wir von Anfang an den Brettern zwei und sechs, d.h. bei Willi und Michel. Leider ließen unsere Gegner hier auch nichts anbrennen und fuhren jeweils den vollen Punkt ein.

Arie kam mit Schwarz gut aus der Eröffnung, musste aber darauf achten, dass die Stellung nicht zu sehr verflachte, um noch auf Gewinn spielen zu können. Dafür investierte er extrem viel Zeit und steuerte auf eine massive Zeitnot zu. Auch am Nebenbrett bei Kevin zeichnete sich ab, dass die Partie in Zeitnot entschieden würde. Kevins Gegner spielte von Anfang an sehr aggressiv und hatte bereits Material investiert, um sich Kevins König „zurechtzulegen“.

Am Ende wurden die Punkte wie folgt verteilt: Jasper gewann an Brett eins nach ein hervorragend angelegten Positionspartie mit zwischenzeitlichem Bauernopfer sehr verdient. Glückwunsch zum gelungenen Einstand! Willi und der Berichterstatter verloren an den Brettern zwei und drei. Thomas durfte am Ende beim Stand von 4:3 aus Klever Sicht ein Endspiel mit Minusqualität verteidigen, was aber durch einen leicht zu realisierenden Festungsbau recht ungefährdet zu realisieren war.

Rembrandt holt an Brett fünf mit Weiß einen schnellen Punkt nachdem er seinen Gegner rasch überspielte und dann taktisch die Partie entschied. Michel hatte an Brett fünf schon verloren als wir die Bretter sieben und acht für uns entscheiden konnten. Kevin gewann am Ende in einem remislichen Turmendspiel mit Minusbauern auf Zeit! Arie behielt trotz knapper Zeit die Übersicht und verwandelte seinen Vorteil sicher in einen vollen Punkt. Ebenfalls Glückwunsch zum gelungenen Einstand! Damit hieß es am Ende 4,5-3,5

für Kleve und wir haben nun die ersten beiden Mannschaftspunkte gesammelt. Bevor es in die kurze Winterpause geht spielen wir am 20.12. noch in Hilden. Dort entscheidet sich dann, ob wir das Jahr vielleicht sogar mit ausgeglichenem Punktekonto abschließen können.

- [1. Mannschaft 2015/16](#)